

# ROULEMABILLE

L'actualité du B.T.A. à l'intention de ses membres et sympathisants



N°11 – Septembre 2017

## Assemblée générale de la Lique Grand Est

Les délégués des 70 clubs constituant la nouvelle Ligue Grand-Est se sont réunis en assemblée générale le samedi 9 septembre dernier à la Maison Régionale des Sports de Tomblaine dans la banlieue nancéienne. Le B.T.A. était représenté par Georges (G), Jacques (M) et Pierre (E).

Dans son propos introductif le Président Francis RICHARD se félicitait de constater qu'avec ses 1.595 licenciés la Ligue Grand Est, qui regroupe maintenant les anciennes ligues Champagne-Ardenne, Lorraine et Alsace, était la 3<sup>ème</sup> ligue de France en terme de licenciés.

Nicole JEANNY en sa qualité de Trésorière (bien connue des troyens et nouvellement élue!) faisait observer que le maintien, à titre exceptionnel car transitoire, des compétitions au niveau des anciennes ligues régionales ainsi que de la nouvelle ligue Grand-Est avait engendré un nombre très important de compétitions ayant entraîner des frais exceptionnellement élevé au titre des indemnités de défraiement versées aux joueurs. Cette situation devrait toutefois disparaître à compter de la saison 2017-2018.

Dans son rapport d'activité le secrétaire général, Patrick VILLEMIN, faisait notamment remarquer que sur les 1.595 licenciés 6% étaient des femmes et 9% des jeunes de moins de 21 ans.

Le rapport sportif mettait à l'honneur tous les joueurs ayant obtenu des titres lors des compétitions régionales, nationales ou internationales et l'assemblée se terminait autour du traditionnel pot de l'amitié.

La Ligue Grand Est couvre 10 départements : Ardennes (1 club) – Aube (5 clubs) – Marne (6 clubs) Haute-Marne (0 club) – Meurthe et Moselle (8 clubs) Meuse (9 clubs) – Moselle (16 clubs) – Bas-Rhin (11 clubs) – Haut-Rhin (8 clubs) – Vosges (6 clubs)

Pour le remercier de son dévouement et de son implication dans la promotion du billard ; que se soit au sein du Tapis Vert Rémois, du comité régional Champagne-Ardenne ou de la nouvelle ligue Grand-Est, dont il est d'ailleurs aujourd'hui le Vice-Président ; Régis VALIERE s'est vue remettre la médaille fédérale des mains du Président de la ligue Grand-Est.



#### **N'OUBLIEZ PAS**

# **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE**

le jeudi 21 septembre 2017 à 17h30 au club

Si vous n'êtes pas disponible... Donnez un pouvoir Des imprimés sont à votre disposition au club.



# Et pourquoi pas le billard aux J.O à Paris en 2024...

Le mercredi 13 septembre, à Lima (Pérou), le CIO a attribué à Paris l'organisation des JO d'été 2024.

Comme pour chaque olympiade, le comité du pays organisateur peut proposer une liste de nouvelles disciplines. Par exemple, pour les JO 2020 à Tokyo, en plus des sports olympiques traditionnels, le CIO a accepté l'entrée de 5 autres sports : le karaté, le surf, l'escalade, le skate-board et le baseball/softball.

Le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) a donné une première liste de trois sports officiellement candidats. Il s'agit de la pétanque, <u>du billard</u> et du squash.

Autre possibilité : la présence aux JO en tant que sports de démonstration. A ce titre les sports électroniques, de plus en plus populaires, auraient toute leur chance.

Mais pour l'heure, rien n'est fait. Les instances olympiques se donnent encore 4 ans pour évaluer les sports qui entreront dans le programme et ceux qui disparaîtront car il convient de rester dans la limite de 28 disciplines fixée par le CIO!

Affaire à suivre ...

### On n'oubliera pas de souhaiter un Bon Anniversaire à...

Yvon RAMELLA	le 18 Septembre
Alain MOZER	le 21 Septembre
El Oucim BOUMRA	le 24 Septembre
Grégory RIGAL	le 25 Septembre
Anthony LE DOUSSAL	le 30 Septembre
Alain DECLERCQ	le 7 Octobre
Régis VALIERE	le 7 Octobre
Claude DUBLANCHET	le 9 Octobre
Serge PERTUISOT	le 12 Octobre